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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 12 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet, dass in den vergangen Wochen viel im Härtefallausschuss zu tun
war. Gestern hat sie ein Interview betreffend der Lage von Studierenden während Corona gegeben.

• Bericht Gremienkoordination:
Das Gremienmittagessen war sehr klein mit nur zwei Leuten. Gestern gab es ein Meeting betreffend
Studiengangsübergreifende Erstihütte.

• Bericht AStA: Am Montag gab es eine Sitzung. Es ging unter anderem um geordneteren Austausch
mit dem Studentenwerk. Es ging auch um LAK, speziell wurde hier über Datenschutz gesprochen.
Auch über ein Projekt betreffend Ecosia wurde gesprochen. Am Donnerstag nächste Woche findet
die LAK statt vermutlich als Präsenzsitzung. Das Sprecherteam tritt zurück und aktuell gibt es
noch keine Nachfolger.

• Berichte der Fachschaften:
MuG: Es gab eine Stellungnahme betreffend Dr. Richardt.
MaIn: Es wurde über das Bachelor-Master-Forum gesprochen. Das Lernwochende wird geplant.
ANT: Es wurde über das kommende Lernwochende gesprochen. Aktuell laufen die Umfragen für den Heli-Prof und
beste Online-Lehre.
Psy:

• Berichte Ausschüsse
Semesterticket:
Satzungen: Es wurden Satzungen überarbeitet und manche werden davon heute abgestimmt. In drei Wochen wird
um eine mögliche Zweidrittelmehrheit gebeten.
Wahlen: Seit Mittwoch laufen die Wahlen, bisher liegt die Beteilung bei knapp 25%.
Gremienmitgliederakquise:
Innovationen:
Kreditsystem:

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Es gibt verschiedene Anträge bezüglich Akkreditierung. Das KI Weiterbildungsangebot soll so ausgeweitet
werden, dass auch ein Master angeboten werden kann. Es gibt neue Prüfungsverfahrenordnungen. Hierbei ist vor allem
das strikte Halten an die Raumzuteilung wichtig. Die Vorwoche soll nur auf dem Campus und nur in Kleingruppen
stattfinden. Große Veranstaltungen werden vermutlich auch nur weiter online ablaufen, so auch der Mathe-Vorkurs. Es
darf kein Nachteil dadurch entstehen aus Krankheitsgründen zu fehlen. Genauere Informationen zum Wintersemester
werden vermutlich erst im September kommen. Das Wintersemester soll am 19.10.2020 starten.
SAM:
SA MINT: Alle Vorschläge für Prüfungsausschüsse wurden soweit angenommen, aktuell werden aber auch schon
wieder neue gesucht für Medizinische Informatik und MEW.
SA Lehre: Bericht ist bereits beim Senat enthalten.
Stiftungsrat: Es wird ein neuer Vorsitz gewählt.
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4 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
1 Antrag NooK

Torben Scheffel stellt den Antrag vor. Dieses Jahr ist der Antrag etwas anderes, da auch Geld über
Stiftungen organisiert wurde. Bestenfalls wird sogar gar kein Geld von der Studierendenschaft benötigt.
Im Oktober soll endgültig entschieden werden, ob trotz der aktuellen Corona-Lage die NooK stattfinden
kann. Die Kosten bis dahin werden minimal gehalten und dürften imWorst-Case 500€ nicht überschreiten.

Abstimmung
Soll der Antrag der NooK über 3.500€

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 AG EMSA Lübeck

Axel Schüle stellt kurz vor, was die AG EMSA Lübeck ist. Es wird um Beteiligung an den Kosten für Pullis
gebeten. Dabei steht noch zur Debatte, ob die Pullis mit oder ohne Namen bestellt werden. Es wären
in der Zukunft auch Veranstaltungen für die allgemeine Studierendenschaft geplant. In der Diskussion
wird angeführt, dass per Verordnung eigentlich nur 50% der Kleidung übernommen werden dürfte, außer
wenn die Gruppe als Teil der Fachschaft MuG verstanden werden würde.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 134,10€

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Abstimmung der Protokolle
1 Protokolle 5 bis 9
Bei Protokoll 6 wird ein Abstimmungsergebnis nachgetragen werden und spezifiert, welche Auflagen im
Punkt 12.3 gemeint sind.
Bei Protokoll 8 wird diskutiert, in wie weit die Diskussion betreffend des Punktes LAK im Protokoll
ausgeführt werden soll. Es wird ein Meinungsbild abgefragt.
alte Version: 0
überarbeitete Version: 8
komplett rausnehmen: 3
Enthaltung: 7
Bei Protokoll 9 wird die Formulierung “nicht öffentlich” zu “nicht auf der Website angekündigt” ange-
passt.
Bei der Abstimmung zum Protokoll 9 gab es eine ungültige Stimme.
In diesem Rahmen wird auch diskutiert, inwieweit konkrete Namensnennung bei Berichten und Diskus-
sionen notwendig ist.
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Abstimmung
Soll das Protokoll der 5. o. Sitzung des

Studierendenparlaments in der vorligenden Form
unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 6. o. Sitzung des

Studierendenparlaments in der vorligenden Form
unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen und
der im Studierendenparlament besprochenen
nicht-redaktionellen Änderungen angenommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 7. o. Sitzung des

Studierendenparlaments in der vorligenden Form
unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 8. o. Sitzung des

Studierendenparlaments in der vorligenden Form
unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen und
der im Studierendenparlament besprochenen
nicht-redaktionellen Änderungen angenommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 9. o. Sitzung des

Studierendenparlaments in der vorligenden Form
unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen und
der im Studierendenparlament besprochenen
nicht-redaktionellen Änderungen angenommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Hannah Boeckel verlässt die Sitzung um 19:55.

Hannah Boeckel betritt die Sitzung um 20:00.

Olrik Dunker betritt die Sitzung um 20:10.
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Abstimmung
Sollen Erwähnungen der Namen von
Redner*innen in den Protokollen des

Studierendenparlaments bei
nicht-personenbezogenen Redebeiträgen in

Zukunft unterlassen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 2 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Satzungen und Ordnungen
1 StuPa-GO
Der Satzungsausschuss stellt die Änderungen an der StuPa-GO vor. Es gab viele Änderungen betreffend
Gendern. Es soll ein Inhaltsverzecihnis eingeführt werden.
Meinungsbild: Sollen die Verweise auf andere Satzungen als Abkürzungen genutzt werden?
Ja: 14
Nein: 1 Enthaltung: 1
Es wird diskutiert, ob Sitzungen alle zwei Wochen eventuell entlastender für den/die Schriftführer*in
ist. Es wäre vermutlich entlastender entweder Teile der Sitzung aufzunehmen oder die Protokollführung
abzugeben bei zu langen Sitzungen.

Abstimmung
Sollen wir eine fünfminütige Pause durchführen?
Dafür Dagegen Enthaltung
6 5 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Pause von 20:42 bis 20:47 Uhr.

Abstimmung
Soll die StuPa-Geschäftsordnung in der hier

vorliegenden Form mit den während der Sitzung
besprochenen redaktionellen Änderungen

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Härtefallrichtlinie
Auch hier werden alle Änderungen vorgestellt.

Abstimmung
Soll die Härtefallrichtlinie in der hier
vorliegenden Form mit redaktionellen
Änderungen angenommen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Beitragssatzung
Es geht hier primär über die Frist, wann rückerstattet werden kann. Die 28 Tage haben sich in manchen
Fällen problematisch erwiesen in der Beschaffung von allen notwendigen Unterlagen. Das könnte dadurch
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ausgeglichen werden, dass der Antrag zwar innerhalb von 28 Tagen erfolgen, aber dieser nicht zwangsläufig
vollständig sein muss. Dieser Ansatz findet in der Diskussion Zustimmung. Es gibt eine ungültige Stimme.

Abstimmung
Soll die Beitragsstzung bei ihrer nächsten
Änderung so angepasst werden, dass die
Rückerstattungsfrist vo 28 Tagen auch als
eingehalten gilt, wenn die Dokumente erst
nachträglich vollständig eingereicht werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
15 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7 Abrechnungen vergangener Veranstaltungen
1 noch offen
1 COAL 2020

8 Dr. Richardt Statement der FS MuG
Bisher gab es allgemein sehr positives Feedback. Morgen soll es auch ein Interview mit dem NDR für
Panorama geben. Es gab aber auch gemischte Reaktionen und es zeigt sich, dass weiter Arbeit bei diesem
Thema fällig ist und auch Druck aus der Studierendenschaft definitiv nicht schadet. Eventuell könnte auch
eine weitere Stellungnahme erfolgen betreffend allgemein struktureller Diskriminierung und Sexismus am
Arbeitsplatz. Man sollte an dieser Stelle auch von dem Einzelfall wegkommen.

Abstimmung
Steht das Studierendenparlament hinter den

Aussagen, die in der Stellungnahme der FS MuG
bezüglich Dr. Richardt getroffen wurden und

unterstützt diese Stellungnahme?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

9 Abrufung Haushaltsposten PolitikPopcorn
PolitikPopcorn möchte seinen Haushaltsposten von 1500€ zur Durchführung der Web-Veranstaltung
“Green Economy - Bunte Traumwelt oder grünes Zukunftsmodell” am 01.07. abrufen. Es gibt auch schon
relativ große Zusagen betreffend Sprecher*innen für das Webinar. Das Webinar wäre auch für Studierende
von ein paar anderen Universitäten zugänglich. Es gibt eine ungültige Stimme.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten von Politik und

Popcorn in Höhe von 1500€ freigegeben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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10 Sonstiges
Es werden Personen für die Prüfungsausschüsse Medizinische Informatik und Medizinische Ernährungs-
wissenschaften gesucht. Bitte kommt außerdem alle in drei Wochen, da in dieser eine Zweidrittelmehrheit
benötigt wird.
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 08.07.2020 .

Die Sitzung endet um 22:01.

Maren Wieder
Schriftführerin des
48. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
48. Studierendenparlaments
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